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模擬議会終了後、ほっとしたところで記念撮影

　

大
学
進
学
や
公
務
員
を

志
望
す
る
清
水
高
校
の
3

年
生
10
名
が
総
合
的
な
探

求
の
時
間
で
地
域
の
課
題

を
研
究
し
て
お
り
、
そ
の

活
動
の
一
環
で
、
10
月
５
日
、

本
会
議
場
で
模
擬
議
会
に

臨
み
ま
し
た
。

　

清
水
高
校
生
と
の
模
擬

議
会
は
、
町
政
や
議
会
活

動
へ
の
関
心
や
理
解
を
深

め
る
目
的
で
開
催
し
た
も

の
で
、
今
回
で
２
回
目
の

取
り
組
み
と
な
り
ま
す
。

　

高
校
側
と
し
て
は
、
生

徒
が
地
域
の
未
来
に
向
け

て
課
題
を
具
体
的
に
考
察
し
、

議
員
と
し
て
ま
ち
づ
く
り

に
関
す
る
質
問
や
意
見
を

行
う
こ
と
で
、
将
来
、
地

域
を
担
う
人
材
と
し
て
働

く
意
欲
を
育
む
こ
と
を
目

的
と
し
て
い
ま
す
。
高
校

生
は
模
擬
議
会
開
催
ま
で

の
間
に
、
授
業
の
中
で
、

地
域
の
実
態
を
知
る
ヒ
ア

リ
ン
グ
を
２
回
行
い
、
ま

ち
づ
く
り
案
及
び
質
問
の

作
成
、
議
会
傍
聴
の
活
動

に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。

議
会
議
員
と
の
関
わ
り
に

つ
い
て
は
、
６
月
29
日
に

は
議
会
運
営
委
員
か
ら
一

般
質
問
へ
向
け
た
情
報
収

集
や
質
問
の
組
み
立
て
方
、

９
月
28
日
に
は
リ
ハ
ー
サ

ル
と
し
て
全
議
員
か
ら
再

質
問
の
ポ
イ
ン
ト
等
に
つ

い
て
ア
ド
バ
イ
ス
を
受
け

ま
し
た
。

　

模
擬
議
会
当
日
は
議
場

を
会
場
に
、
阿
部
町
長
を

は
じ
め
副
町
長
、
課
長
職

全
員
の
出
席
を
い
た
だ
き
、

桜
井
議
長
に
よ
る
進
行
の

も
と
、
本
会
議
と
同
様
に

議
事
が
進
め
ら
れ
、
こ
の

模
様
は
９
月
定
例
会
よ
り

運
用
開
始
の
ユ
ー
チ
ュ
ー

ブ
で
生
配
信
も
行
い
ま
し
た
。

　

一
般
質
問
は
4
グ
ル
ー

プ
に
分
か
れ
て
行
わ
れ
、「
若

者
が
集
ま
る
町
に
す
る
た

め
に
必
要
な
施
策
」、「
清

水
町
の
特
産
品
の
Ｐ
Ｒ
」、「
ア

イ
ス
ホ
ッ
ケ
ー
を
通
し
た

町
お
こ
し
」、「
清
水
町
の

公
園
の
在
り
方
」
の
4
項

目
に
つ
い
て
質
問
が
あ
り

ま
し
た
。

　

各
グ
ル
ー
プ
は
、
20
分

の
持
ち
時
間
を
い
っ
ぱ
い

に
使
い
、
す
る
ど
い
質
問

や
提
案
を
投
げ
か
け
、
理

事
者
側
か
ら
の
答
弁
を
引

き
出
し
て
い
ま
し
た
。

リハーサルで最終調整

模擬議会に出席した
高校生議員

　　木　下　大　地　さん
　　岸　上　　　樂　さん　
　　伊　達　光紗葵　さん
　　中　林　寿泉奈　さん
　　真　野　寛　也　さん
　　水　口　晴　斗　さん
　　白　鳥　太　陽　さん
　　西　垣　波　音　さん
　　片　岡　剛　琉　さん
　（小野田　蓮さんは当日欠席）

若者若者が集まる町にするためが集まる町にするため
スケートボードパークの設置をスケートボードパークの設置を

若若者をターゲットに者をターゲットに
町特産品をＰＲしては町特産品をＰＲしては

アアイスホッケーでイスホッケーで
さらに町の活性化をさらに町の活性化を

魅力魅力ある公園整備にはある公園整備には
何が必要か何が必要か

こんな 質問 がありました

本町では、イベントを通じた食の PR を
はじめ、町観光協会と連携して、ホーム

ページや SNS を活用した情報発信、物産展へ
の出展を行ってきた。今後は情報発信力のあ
る若者をターゲットとした特産品の開発支援
と PR 方法が必要と考えている。

「アイスホッケーの町」である清水町を、
さらに活性化させるためには、競技人

口の増加、知名度の向上が必要である。現在、
清水高校、全十勝 A、御影グレッズは全国的
にも有名で毎年全国から７～８名の選手が清
水町に集まっている。アイスアリーナもあり、
最適な環境だが、これまで実施してきたアイ
スホッケーの普及、活動の支援等の取り組み
について伺う。また、女子専用の下宿の設置
を検討してはどうか。

問

現在、町アイスホッケー協会にアイスア
リーナの管理とともに、普及・指導の核

となっていただいている。下宿については民
間事業者による設置の支援を検討したい。

清水小学校の令和２年度新体力テスト
の集計結果では全体的に全国平均を下

回っており、保護者や児童に行ったアンケー
ト結果からはスリルのある遊具を望んでいる
ことが分かった。本町には21か所の公園があ
るが、遊具が古びてきている。魅力的な公園
を整備すべきであり、体力向上や子どもや保
護者の方たちが楽しく集えるような遊具を設
置してはどうか。

問

今後、遊具を更新していく際には、利用
対象者の年齢の考慮、安心・安全な利用、

憩いの場として楽しんでいただけるよう考慮
したい。

答

答

答

高校生議員高校生議員  がが
 一般質問 一般質問

清
水
高
校
３
年
生
が

清
水
高
校
３
年
生
が

　

町
の
課
題
を
考
察
し
政
策
を
提

　

町
の
課
題
を
考
察
し
政
策
を
提
言言

清水高校生　模擬議会清水高校生　模擬議会
４つのグループから

清水高校の生徒へ行ったアンケートの回
答者90名のうち、８割以上が「清水町

は活性化していない」との回答であった。町
の活性化には、若者の力が必要である。スケ
ートボードは東京オリンピックで日本人メダ
リストを多く生み出し、一大ブームが起きて
いる。昨年の模擬議会でも提案していたが、
若者が集まる町にするため、改めてスケート
ボードパークの設置を提案する。

清水町の食品は生鮮食品から加工品ま
で数多くあり、どれもとても美味しい。

ツイッターで調査したところ、清水町を知っ
ていると答えた人は40～50代が多く、10～
20代はほとんど知らないことが分かった。若
者をターゲットにした PR 方法を模索すべき
と考えるがいかがか。

これまでの取り組みの継続と時代に合っ
た施策を考えたい。スケートボードパー

クの検討は、国内競技人口や施設整備に係る
事業費の調査を進めているところである。

問

答

問


